

Toute la diversité des métiers d'art en un seul week-end

Dans le cadre du festival Ligne d'arts, organisé par la communauté de communes du Val de Ligne et l'association Trajectoires, 25 professionnels des métiers d'art se sont réunis pour une expo vente de leurs œuvres durant tout le week-end des 14 et 15 avril, dans les salles du tribunal. Les visiteurs ont apprécié les talents de chacun pour les créations originales, réalisées à partir de matières différentes. Pourtant, cette 5^e édition a toutefois été plus faible en fréquentation que les précédentes.

Un événement qui a été l'occasion de découvrir le travail de Gisella (voir ci-contre) qui a exposé, à la salle Sarrazine, les œuvres d'une quinzaine de ses "apprentis" de son atelier qu'elle anime à Largentière. Des œuvres d'exposants venant de toute la vallée entre Rocles, Joannas, Chassiers et Largentière, avec même quelques artistes des Vans.

